



高甫っ子

NO.3

須坂市立高甫小学校
文責 松澤

【学校教育目標】明日の日本をになう子ども たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子

全校登山実施において

全校登山実施にむけて、今年度は昨年度と同様、新型コロナウイルス感染防止対策を行いながら実施をする予定です。令和元年度、それまで使っていたコースが台風19号で荒れてしまい復旧が難しく、昨年度、新たに尾根コース中腹の三峰権現から上八町共有林を通過して新砂防ダムの横に降りるコースを整備しました。5月4日(水)、柿の木会の皆様、PTA役員、保護者の皆様に連休中にも関わらず、整備に参加していただき、大変ありがとうございました。

急斜面にはロープを張ったり、枯葉をどかして足場をしっかりと作ったりして、子どもたちが安心安全に山道を歩くことができるように

整備をしました。子どもたちのために、作業等、地域の方々に支えていただき、大変感謝申し上げます。

そして、5月6日(金)には職員及び保護者による登山の下見を行いました。1・2年生の竹の城址コース、3・4年生の大洞山コース、5・6年生の明徳山コースについて、看板つけ、枝はらい、登山道整備、トイレの穴掘り等の作業を行いました。お忙しい中、ご参加いただきました保護者の皆様、大変ありがとうございました。

全校登山本番は5月21日(土)です。新型コロナウイルス感染防止対策のため、三密を避け、人と人の距離をとって歩き、こまめな手指消毒を行いながら、実施していきます。高甫小学校の校歌の一節にもある「全校登山」に向けて、体力をつけ、体調を万全にして本番を迎えるようにしましょう。よろしく願いいたします。



1年生を迎える会

～あゆかわグループで～

4月28日(木)に、児童会主催による「1年生を迎える会」が行われました。新型コロナウイルス感染防止対策のため、全校で参集することはせず、あゆ川グループで各教室に集まり、実施しました。あゆかわグループとは、1～6年生の縦割り班のことで、異年齢集団の中で相手を思いやる心を育むことを大切に活動しています。

最初に児童会から、ビデオでタカホレンジャー(6年生)が登



場し、1年生への歓迎のあいさつがありました。その後、グループごとに 王様じゃんけん、フルーツバスケット、いす取りゲームなどをやりました。最後には6年生手作りの素敵なメダルが1年生に贈られ、1年生はとても嬉しそうでした。今年一年、あゆかわグループでいろいろな活動を行います。異年齢の中で相手を思いやり、人のために行動できる心が育ってほしいと思います



「より良い学校づくり」児童会お知らせ黑板から

児童会の各委員会がお知らせ黑板でより良い学校をつかっていくために全校児童に呼びかけています。自分たちが主体となって大切なことを発信しています。

ふれあい委員会「あいさつを進んでしよう」

広報委員会「放送をしっかりと聞きましよう！」

環境委員会「ゴミを分別してきれいな学校を目指そう！」

スポーツ委員会「外でいっぱい遊ぼう」

図書委員会「本を読んでコメントカードを書いて目指せ殿堂級」

健康委員会「コロナに負けず、健康な高甫小を目指そう！」

給食委員会「めざせ残食0（ゼロ）！食べ物に感謝を！」



相田みつをグッズを寄贈していただきました

相田みつを美術館株式会社 代表取締役 直井 保 様から相田みつをグッズを寄贈していただきました。寄贈していただいたグッズは、書籍「おかげさん」「本気」「じぶんの花を」「雨の日には」、カレンダー「にんげんだもの1」「にんげんだもの2」「ひとりしずか1」「ひとりしずか2」です。

子どもたちは、相田みつをさんの作品にふれる中で、自分の今の心と対話するきっかけになります。教室や図書館で利用させていただきます。とても素敵なものを寄贈いただき、ありがとうございます。



新型コロナウイルス感染防止についてのお願い

保護者の皆様には、毎日の検温及び健康観察、健康チェックへの入力をしていただき、ありがとうございます。新型コロナウイルス感染拡大が全国的にも続いております。感染拡大防止のため、以下のことについて、引き続きお願いいたします。

- ・児童本人や同居家族が濃厚接触者またはその疑いがある場合及び児童本人・家族がPCR検査等を受けた場合は、速やかに学校へ連絡をお願いいたします。
- ・毎朝必ず保護者が健康チェックを行い、朝7時30分までに健康チェックへの入力をお願いいたします。
- ・本人に発熱等の症状がない場合でも、同居するご家族に発熱等の症状がある場合は、登校を控えていただくようお願いいたします。
- ・同居するご家族が濃厚接触者及びPCR検査等の対象者となった場合は、保健所の指示に従い、児童は自宅待機としてください。
- ・どんなに気をつけていても、誰もが感染する可能性があります。感染が確認された方々また検査を受けられた方々についての詮索や誹謗中傷、差別的な発言等は慎んでいただき、その方々が悲しい思いをしないよう、人権尊重の視点に立った冷静な対応をお願いいたします。